

サッカーチーム

現部長 猪川 智博
前部長 武井 翔太
顧問 和田・廣瀬 先生

僕たちサッカーチームは顧問の和田先生、副顧問の廣瀬先生、また今年から来ていただいている森コーチの熱いご指導のもと、一年生八人、二年生十四人、マネージャー二人の計二十四人で日々練習に励んでいます。今年は僕たちをいつでも力強く、そして先輩・後輩の壁を越えて優しく打ち解けてくれた先輩たちが高体連で惜しくも負けてしまい、涙をのみました。来年こそは先輩たちのその思いを引き継いで『全道制覇』を目指し、頑張っていきたいと思います。

新チームになつてまだ慣れない部分もありますが、自分たちのサッカーを信じて、チーム一丸となつて

日々精進していきたいと思います。そし

て先輩たちが引退してしまい、チームを支えるのは僕たちの役目となつた今、自分たち自身で考えて、来年になつて悔いを残さぬよう毎日の練習を大切にしていきたいです。また今年から取り入れている、トラウムトレーニングという基本技術を大切にするサッカーを東高として取り入れて、全国に広めていきたいです。最後になりましたが、三年生の皆さんと一緒にサッカーすることができて良かつたです。三年間お疲れ様でした。

